

LEMBAR PERSEMBAHAN

Alhamdulillah ku panjatkan kepada Allah SWT atas segala rahmat dan kesempatan untuk menyelesaikan Skripsi dengan segala kekuranganku. Segala syukur ku ucapkan kepadaMu karena telah menghadirkan mereka yang selalu memberi semangat dan doa disaat kutertatih. KarenaMu lah mereka ada, dan karenaMu lah Skripsi ini terselesaikan. Hanya padaMu tempat kumengadu dan mengucapkan syukur. Sholawat dan salam selalu terlimpahkan keharibaan Rasulullah Muhammad SAW.

Kupersembahkan karya sederhana ini kepada orang yang sangat kukasihi dan kusayangi Ibunda , Ayahanda dan selaku wali saya Bunda Tercinta dan Tersayang Apa yang diperoleh hari ini belum mampu membayar setetes keringat dan air mata kalian yang selalu mejadi pelita dan semangat dalam hidupku. Terimakasih atas semua dukungan orang tuaku , baik moril maupun materil tanpa kehadiran ayah, ibu dan bunda disamping tak mungkin menjadi seperti sekarang. Mungkin Karya ini belum seberapa untuk ku banggkan kepada kalian, namun semampu anakmu ini akan terus berusaha agar bisa membuat kalian selalu tersenyum bahagia.

Untuk saudara –saudara ku Bagas, Reza, Ak cindi, Citra, Mega, Babang, teh ina, bang agung. Dan yang tidak bisa kusebutkan namanya stu persatu terimakasih atas dukungan kalian selama ini selama saya menempuh pendidikan ini.

Saya ucapkan terimakasih atas suport dan bimbingan Sabem Fahmy Fachrezzy, dan Pak Mansur Jauhari selaku dosen pembimbing yang selalu membantu dan mengingatkan saya akan tanggung jawab yang saya sedang kerjakan, dan mbak watiselaku staf IKOR yang membantu saya untuk menyelesaikan Skripsi ini, serta sabem Yulizar Sinyo yang selalu mendukung dan memotivasi saya agar selalu merasa butuh akan ilmu.

Tak lupa juga sebagai keluarga K2 saya selama mengarungi dan menuntut ilmu di FIO UNJ yaitu keluarga besar Taekwondo UNJ yang menyupport saya untuk skripsi ini, terutama kepada kak Reza, kak Djamu, kak Odang, kak Doni, Mis Mona, kak Ojik, kak Ayub, kak Jae, kak jalak, kak Kokom dan senior-senior yang banyak memberikan saya pengalaman selama ini. Dan sahabatku di Taekwondo UNJ 2013 Fariz, Dewi, Dimas, Keke, Bapa, Alice, Fahmi. Yang selama ini menemani dan saling membantu untuk saling mendewasakan diri. Dan junior 2014, 2015 2016 atas suport dan bantuanya selama penelitian.

Banyak dan Sahabat dan Teman Terbaikku terimakasih selalu mendampingi disaat suka dan juga duka, untuk sahabat IKOR B ,Dwi Agung S, yang satu PA berjuang sama-sama sampai tersusunya skripsi ini,dan luthfi(bapa), farja dan sahri yang sama-sama dan saling membantu untuk skripsi ini. Terimakasih untuk sahabat sahabat ku Azhar, Iqbal, latip, ebzan, Ilham, Rizki, Epin, Dimas, Petak, Arman, Agung, Rica, Riri, dan Yulia dan sahabat IKOR yang lain. Terimakasih atas motivasi kalian semua dan terimakasih untuk persahabatan kita yang masih erat sama seperti pertama

kita bertemu. Untuk sahabat-sahabat ku, terimakasih atas bantuan, kerjasama dan kebersamaan kita selama ini mudah-mudahan kita sama-sama sukses nantinya.

Serta terimakasih kepada teman-teman yang dan senior2 dari STARLIGHT dan The Best Star yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu, banyak memberikan pengalaman yang luar biasa selama ini. Dari ospek jambore hingga ngospek dan ngjamborin lagi banyak pangalaman yang saya dapat selama saya di FIO UNJ. Serta teman dekat dan sahabat Esa SF, Corie D, Lola, Edo, Ari, Romi, Tio, Koko,pras dan teman-teman Ghost IPA3 yang sudah membantu dan selalu menyupport saya dalam mengerjakan skripsi ini.





